



El Centro del Cáncer convoca el premio Doctores Diz Pintado de investigación

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El Centro de Investigación del Cáncer de la Usal ha convocado el IV Premio Nacional de Investigación en Cáncer Doctores Diz Pintado en memoria de los médicos Manuel y Alfonso Diz Pintado, y que nació con el objetivo de promover y reconocer la contribución de los jóvenes investigadores españoles al desarrollo científico de la Investigación Oncológica.

Podrán presentarse a esta convocatoria los investigadores de nacionalidad española nacidos a partir del 1 de enero de 1969 que hayan desarrollado un trabajo relevante de investigación en cualquier área de la oncología, a nivel básico, clínico, traslacional o epidemiológico. El premio está dotado con 15.000 euros.